

Lycée Perrimond

LES ENTREPRISES RENCONTRENT LEURS FUTURES RECRUES



Madame D'Amico Chef d'établissement du Lycée et Institut Perrimond et les représentants des entreprises qui rejoignent le Club des Grands Partenaires cette année lors du 3ème After Work de l'établissement

Seul Lycée d'Enseignement Supérieur de l'enseignement catholique, le lycée Perrimond organisait récemment une rencontre entre entreprises et étudiants en alternance. Un échange de bons procédés.

En matière d'enseignement spécialisé en technologie et en enseignement supérieur, le lycée Perrimond à Marseille, qui fête cette année ses 80 ans, est une réfé-

rence. Les chiffres parlent d'eux-mêmes : plus de 16 000 diplômés depuis 1938, 97 % de réussite sur les 7 BTS dispensés, etc. Seul établissement privé catholique à Marseille, Perrimond est spécialisé en technologie et en enseignement supérieur. Récemment, l'établissement organisait dans ses locaux une rencontre entre les étudiants et les entreprises ayant recruté certains d'entre eux -ou susceptibles de le faire- dans le cadre des contrats d'alternance. « Nous disposons de 7 sections de BTS et d'une classe de prépare aux grandes écoles de commerce et de management. Sur les 500 étudiants inscrits dans ce cycle, une centaine est en alternance. D'où la nécessité d'organiser ce type de rencontre pour rapprocher le monde de l'enseignement et de l'entreprise », explique Brigitte d'Amico, cheffe d'établissement.

Contrat de confiance

Lors de cette journée, les étudiants ont donc pu échanger avec les dirigeants

d'une soixantaine d'entreprises et dégager donc des pistes pour leur futur contrat en alternance. « Ces dernières ont des problématiques simples. Au-delà des CV que nous mettons à leur disposition, les chefs d'entreprise veulent rencontrer des étudiants motivés à former puis à garder dans l'entreprise. Il y a un lien de confiance qui s'établit entre nos deux univers », se réjouit Me. d'Amico. Banques, assurances, transports, logistique, communication, ressources humaines, notamment dans le secteur industriel, etc., sont autant de domaines dans lesquels les étudiants de Perrimond peuvent trouver rapidement des débouchés professionnels. Des opportunités rendues d'autant plus accessibles que le terrain est labouré par l'établissement depuis des années. Un ticket gagnant-gagnant qui est à la base de la bonne réputation de l'établissement.